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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 101 DEL 29/09/2022

OGGETTO: INTERROGAZIONE AVENTE AD OGGETTO "CASERMA DONATI 
PREVISIONI PER L’AREA" PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE 
LEGA.

L'anno duemilaventidue, il giorno ventinove del mese di Settembre alle ore 15:30, previa 
convocazione con avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in 
sessione Ordinaria.

All’appello uninominale risultano:
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
ARMENI ILARIA X
STERA AURELIO X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
GUARDUCCI ANDREA X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
KAPO DIANA X
FALCHINI IRENE X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
ABATE ROBERTO X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

TOTALE 17 8

Con la partecipazione del SEGRETARIO COMUNALE, Paola Anzilotta.
Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO, DALIDI MARISA, ABATE ROBERTO.



Deliberazione del Consiglio Comunale - Pag. 2

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: CORSI BEATRICE, MADAU JACOPO, 
MARTINI SARA.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITA:

- l’Interrogazione avente ad oggetto "Caserma Donati previsioni per l’area" presentata dal Gruppo 
consiliare Lega, il cui testo si rimette in allegato sotto la lettera A) quale parte integrante e 
sostanziale della presente Deliberazione;

PRESO ATTO dell’illustrazione dell’argomento parte del Consigliere R. Abate;

UDITA la risposta del Sindaco L. Falchi; 

UDITA la replica del Consigliere R. Abate;

UDITA la controreplica del Sindaco L. Falchi; 

PRENDE ATTO

di quanto sopra, così come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



GRUPPO CONSILIARE – LEGA SALVINI PREMIER 

Interrogazione a risposta orale 

Oggetto: Caserma Donati previsioni per l’area . 

Proponenti: , Roberto Abate 

PREMESSO CHE 

la Caserma Donati è chiusa da oltre 20 anni ed è in stato di abbandono e degrado. 

Dopo oltre 20 anni di proclami su carta stampata social si è giunti alla firma del protocollo tra ministro della 
difesa e sindaco 

CONSIDERATO CHE 

gli immobili di cui sopra sono ancora oggi in stato di abbandono ed oggetto di occupazioni;. 

SI INTERROGA IL SINDACO DI E E LA GIUNTA 

1. quali sono i tempi reali della realizzazione della valorizzazione di questo immobile dopo la già acquisita
“firma tra le parti” DEL PROTOCOLLO DI INTESA tra il Comune di Sesto Fiorentino ed il Ministero della
Difesa?

2. quali sono gli intendimenti di questa giunta in merito a questa realizzazione? Cosa si intende
concretamente realizzare e in che tempi?

Il consigliere Comunale Lega Roberto Abate 
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